

## Polémique : La Libre Pensée 84 soutient l'Unef

À son tour, la Libre pensée du Vaucluse entre dans la polémique concernant l'Unef. Le syndicat étudiant alimente la critique pour avoir organisé des réunions non mixtes, où les blancs n'étaient pas admis, et une partie de la droite réclame la dissolution de l'Unef. Le député LR Julien Aubert a ainsi dénoncé « une discrimination » auprès du procureur de Paris. Quant au ministre de l'Éducation nationale, Jean-Michel Blanquer, il souhaite rendre ces réunions illégales.

### « Ils parlent de liberté et composent le 17 »

De quoi faire réagir vivement la Libre Pensée 84 qui affirme « soutenir inconditionnellement l'Unef. [...] Darmanin, Ciotti, Blanquer, Aubert et beaucoup d'autres aussi à « gauche » ont des réflexes pavloviens. Ils parlent de liberté et composent

le 17, le seul numéro de téléphone qu'ils ont dans leur annuaire. Ils ne connaissent que la répression. Dans cette ligne de conduite, ils devraient réclamer la dissolution de toutes les associations qui ne leur plaisent pas. Notre soutien n'est pas de pure forme. Non seulement, nous sommes contre sa dissolution (de l'Unef, NDLR), mais nous défendons sa liberté de comportement. Le syndicat étudiant a le droit d'organiser ses travaux internes comme il l'entend. Nous ne partageons pas cette manière de voir sur les réunions non-mixtes, « racisées », ou autre chose encore, ce n'est pas notre conception. Mais au pays de Voltaire, dont on a traduit la pensée par la formule rentrée dans la culture commune : « Nous ne sommes pas d'accord avec ce que vous dites, mais nous vous défendons jusqu'au bout pour que vous puissiez l'exprimer » ».